
 

北九州市立病院機構 第１７回理事会議事録 

 

 

１ 日 時 令和５年３月２３日(木) １５：００～ 

 

２ 会 場 北九州市立商工貿易会館５階５０１会議室 

 

３ 出 席 者 中西理事長、中野副理事長、中野理事、岡本理事、田中理事、松本理事 

（オブザーバー）中野監事、和唐監事、江淵保健福祉局健康医療部長 

 

４ 議  案  (1) 令和５年度計画について 

(2) 令和５年度予算について 

(3) 令和４年度予算の増額補正について 

(4) 医療センターにおける標榜診療科の名称変更について 

(5) 訴訟の提起について 

 

５ 報告事項  (1) 医療センター現地リニューアル実施可能性調査について 

(2) ㈱日本経営による経営改善支援業務の結果について 

 

６ 議事要旨 

○議案１ 事務局から議案説明を行い、原案どおり可決された。 

○議案２ 事務局から議案説明を行い、原案どおり可決された。 

○議案３ 事務局から議案説明を行い、原案どおり可決された。 

○議案４ 事務局から議案説明を行い、原案どおり可決された。 

○議案５ 事務局から議案説明を行い、原案どおり可決された。 

 

７ 質疑応答要旨 

○報告事項１ 

（田中理事） 医療センターは、今のままだと、あと何年くらい普通に使用できるのか。 

（事 務 局） 建物よりも機械設備の老朽化が問題になるが、手入れをすれば10年程度は

使用できる。八幡病院の建替えは検討開始から10年程掛かっているため、今

が検討を始めるタイミングではないかと考えている。 

（中西議長） 5年間の補修費等を試算すると十数億円、看護学校側の配管問題も生じて

おり、根本的に変えざるを得ない状況になっている。 

（田中理事） 今までの補修費を示せるようしたほうが良いだろう。 

（事 務 局） 今までの補修費と、今後10年間の補修費等の見込みを整理したい。 

以上 


